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PATRICIA SANDOVAL, NUEVA DIRECTORA DEL HOSPITAL REGIONAL DE TALCA: 

“Hay que revisar por qué a veces las 
cosas no resultan como esperamos” 
Prioridades más urgentes. Sus primeros esfuerzos apuntan 

a resolver las listas de espera quirúrgica y el reforzamiento del 

trabajo con la atención primaria. 

dela directora del SM, 
Marta Caro; la seremi del ramo, 
Gloria leza, su par de Gobierno, 
Nataly Rojas; responsables de 
¿tros recintos de la red maulina, 
dirigentes gremiales y diversos 
funcionarios, ente llos el salien- 
te director subrogante, Pablo 
Gacitúa. juenta con cerca de 4 mil funcionarios y atiende a más de un 
La nueva autoridad a cargo de — milón de personas de las 30 comunas. Es la organización más grande de la región. 
gestionar la organización más 

Antes de ser seleccionada directora titular, Patricia grande de la región con cerca de — Básicamente trabajar en la lista. do, hay que poner el foco en lo — Pedro Álvarez-Salamanca quiere 
Sandoval se desempeñaba como jefa del Departamento de — 4 mil trabajadores y una pobla- — de espera quirúrgica, hay que ha-— quees lo más urgente y relevante, — abordar en sus primeros meses 
Eficiencia y Control de Gestión en el Hospital de Temuco. usuaria superior al millón de — cer una revisión de por qué a ve=— añadióla directora del HRT..——— decjecución. 

habitantes, en su primera inter- — ces las cosas no resultan como — En ese contesto, Caro manifestó — Junto con desearle éxito a 
TALCA. Tras 11 meses con el cargo — do y público, legó a liderar el — vención en el auditorio institu-— esperamos, considerando que es- — que están trabajando en red la — Patricia Sandoval frente a un 
vacante y con el gobernador re- edificio de 1 Norte tras ganar el — cionalenla mañana de ayer,jun= — te es el único hospital de alta — reducción de las listas de espera, — “tremendo buque”, la autoridad 
gional, Pedro Pablo Álvarez concurso por Alta Dirección to con elogiar las capacidades — complejidad que atiende al 98% - con un reforzamiento de los re- — del Maule e dijo que “puede con- 
Salamanca, como principal invi- Pública, iniciado luego que en — productivas de losequipos huma- — de la población y que son todos — cursos para que los especialistas — tar con el Gobierno Regional en 
tado en su primera actividad ofi- — febrero de 2024 el entonces ttu= — nos y técnicos del recinto de alta — beneficiarios de Fonasa” enfatizó — de la salud municipalizada pue- — dos vías básicamente, por una 
cial, tras asumir el lunes, el — lar, Ricardo Salazar, fuera abrup- — complejidad, despejó dóndeesta-— Sandoval, oriunda de La  dendisponer demás horas, enfo- parte disminución de listas de 

  

   

  

   

        

Servicio de Salud del Maule — tamente desvinculado a los siete — rán orientados los objetivos cen- — Araucanía. cadas a aliviar la crítica nómina — espera, vamos a disponer de to- 
(SSM) presentó ayer a la mueva — meses, en medio de un bullado — trales desu gestió. Asimismo, valoró los atributos en. en que aguardan miles de pacien- — dos los recursos que sean necesa- 
directora titular del principal — caso de dos menores accidenta- infraestructura, nivel calificado — tes delas diferentes comunas. — rios y la otra vía, que también es 
centro asistencial del Maule, — dos que no fueron asistidos en TAREAS PRIORITARIAS de los médicos y profesionales de de resorte nuestro, que es conti- 

Patricia Sandoval Quilodrán, forma oportuna porfalta de espe- — “Los desafíos están dados, yo ven- — las diversas áreas. Por lo tanto, — TRABAJO EN EQUIPO nuar formando especialistas, ahí 
De profesión ingeniero comercial — cialistas. go a trabajar con todos los fun- — tenemos que trabajar y mejorar — Las metas sanitarias también son — tenemos un tremendo desafío, y 
con postgrados y 8 años de expe- — La ceremonia de cambio de man- — cionarios y funcionarias de este — nuestros resultados. En salud las — unsentido anhelo contenidoenel — vamos a trabajar fuertemente en 
riencia laboral en el sector priva= — do contó además con la presencia — hospital para nuestros usuarios. — necesidades son múltiples en to- — plan de acción queel gobernador — eso”. 

  

PARA LA TEMPORADA 2025 

Rangers a un paso de concretar localía 
en el Estadio Tucapel Bustamante 
LINARES. El Estadio Tucapel — Linares, Aly Valderrama, se — técnicos, los cuales tienen — concretar a Linares, como 
Bustamante Lastra aparece — reunió con el gerente gene-— que ser subsanados para sede para Rangers y como 
como la principal opción — ral Nicolás Vilos con el ob- cumplir con la Ley de nuestra localía para el tor- 
para que Rangers de Talca —jeto de ir estableciendo Estadio Seguro y que neo 2025 Así que vamos a 
juegue de local, ante la im- — acuerdos en esta materia. — Rangers, pueda jugar como — hacer todos los esfuerzos 
posibilidad de usar el “Paramosotros esta reunión — local aquí en Linares” ma- desde muestra parte para 
Estadio Fiscal de la capital — ha sido muy fructífera, ya — nifestó Valderrama. apoyar al municipio en las 
regional, en la temporada — que hemos realizado una — Por su parte, Vilos señaló — remodelaciones que sean 
2025 ya que se encuentra — revisión del estado del re- que el club está dispuesto a — necesarias para que tenga- 
sometido a reparaciones, cinto deportivo, atendiendo — apoyar las mejoras que mos a Rangers acá en 
de cara a los Juegos lasituación que atraviesa el eventualmente se tendrían — Linares, que sea una fiesta, — 
Binacionales y el Mundial Club Rangers de Talca, en — que hacer en el Estadio de — que nos beneficie a todos, y El gerente de Rangers, Nicolás Vilos, y la delegada presiden- 
de Fútbol Sub-20. cuanto a que su estadio será — Linares. “Muy contentos, que gane el futbol con un — cial Aly Valderrama, se reunieron para ir avanzando en un 
La opción de Linares, avan- sometido a reparaciones, muy agradecidos. Hemos estadio cerca de Talca y acuerdo que permita a los rojinegros jugar en Linares. 
za de manera importante y para dar paso al Mundial — tenido una muy buena re- continuar con el sueño de 
de hecho la delegada presi- Por ello, en esta — cepción y estamos haciendo — llegar a primera división, — Otra delas alternativas que Manuel Moya Medel de 
dencial — provincial — de in revisamos aspectos — todos los esfuerzos para — dijo el gerente de Rangers. fue el Estadio — Cauquenes. 

       
    

Fecha:
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08/01/2025
    $464.825
  $1.034.400
  $1.034.400

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      12.600
       4.200
       4.200
      44,94%
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